

茨城空港

IBARAKIAIRPORT

一行方市が世界と近くなる

2010年3月11日開港

茨城空港が2010年
3月11日に開港します。

開港までもうすぐです！

茨城空港は、小美玉市にある航空自衛隊の百里飛行場を民間共用化し、民間航空機も利用できるようにするもので、国土交通省が事業主体となつて進められています。既存の飛行場を活用するため、同規模の空港の整備費の半分以上で整備することが可能となりました。

主として民間航空機が利用する新滑走路（延長二、七〇〇m）の整備はすでに完了しており、現在は現滑走路の補強工事等の空港本体の整備のほか、旅客ターミナルビル・空港駐車場・空港公園等の整備が急ピッチで進められています。

コンパクトでローコストな空港

旅客ターミナルビルは延床面積約七、八〇〇平方メートルと、国内線・国際線の双方を想定したターミナルビルとしては、日本で最小レベルのコンパクトな設計となっています。このほかにも、航空会社が支払う施設利用料や固定費の負担を軽減するなど、「航空会社が就航しやすい」ローコストな空港運営環境の整備に取り組んでいます。

また、一般的な空港に比べてコストを削減するため、タラップを利用しての乗降、客動線の一層集約など様々な工夫がされています。



茨城県企画部空港対策課
戸澤係長

茨城空港では無料駐車場を1、300台分用意しています。自家用車でターミナルビルの目の前に駐車することが可能なんです。また、出発ロビー・到着ロビーとも1階に集約したためターミナルビル内を上下移動することなく搭乗できます。移動距離が短くなるので高齢者や子ども連れの方にも安心して利用していただけると思いますし、時間の短縮にもなりますね。

現在、韓国のアシアナ航空がソウル便（週7便）と釜山便（週3便程度、開港数ヶ月後予定）の定期便の就航を予定しており、また台湾やハワイへのチャーター便も決定しています。今後の更なる路線の就航が期待されているところです。

多くの皆様に積極的にご利用いただき、地域の活性化につなげていただきたいと思います。

また、来年には茨城空港を利用し、多くの外国の方々が本県を訪れることとなります。皆様一人一人がホスピタリティ精神を存分に発揮され、世界に「IBARAKI」をアピールしていただきたいと思っています。



開港に向け行方市の取組み

おもてなしのまちづくり！

市では、空港開港に向けて昨年度から外国人旅行者の受け入れ体制づくりを進めてきました。

韓国の亜洲大学と観光行政インターンシップ協定を結び、全国でも初めてとなる特定活動インターンシップでの

在留許可を取
得した研修生
を受け入れて
います。

韓国語研修
カリキュラム
の編成実施、
韓国語の看板・

説明版、パン
フレットの作
成、ホームペ
ジの編集等の
ほか、韓国人
観光客の嗜好
や生活習慣な
どの理解、そ

して観光商品
化とPRなど
多岐に亘る業
務を実践して
いただしてい
ます。その一
つが、「おもて
なしの韓国語
講座」です。
麻生、北浦及

び玉造の3会場で約60名が参加し、10回シリーズで学習しました。



おもてなし韓国語講座の様子

みなさんも参加してください！

近隣市町村と国補助の共同事業として茨城空港周辺地域資源活用連絡会を立ち上げ、観光ボランティアの育成や語学講座、茨城空港を巡るモニターツアーの開催、茨城放送などマスメディアを利用しての情報発信などの事業を推進しているところ

です。
11月から12月には、霞ヶ浦案内ボランティアとしての「海夫ナビゲーター講座」を実践し、地形や景観では楽しい霞ヶ浦の湖上観光を歴史・民俗の視点から楽しく霞ヶ浦を語っていただける人材を育成したものです。1月からは空港及び周辺地域案内ボランティア「百里ナビゲーター養成講座」が始められますので飛行機に関心のある方など市民の皆様もご参加ください。



アジアナ航空 運航スケジュール

便名	ソウル (仁川) 発	茨城着	機材	運航曜日
OZ 168	10:00	12:00	A 320 (141席)	毎日
便名	茨城発	ソウル (仁川) 着	機材	運航曜日
OZ 167	13:00	15:20	A 320 (141席)	毎日

【2路線就航の計画】

ソウル～茨城（毎日運航）

釜山～茨城（開港数ヶ月後、週3便程度運航）

実際に見学してきました！



李 允景
(イ ユンギョン) さん
11月から亜洲大学よりインターンシップで来日。行方市の様々な取組みに協力いただいています。

来日するまで茨城県についてあまり知識がありませんでした。茨城空港が開港することによって茨城や行方市が観光地として発展することを期待しています。



泉 淳子 さん
「おもてなしの韓国語講座」受講生。海外生活経験もあり、現在は子どもたちに英語を教えています。

韓国語講座はとても楽しかったし、空港が開港したら是非、茨城空港から韓国に行ってみようと思っています。韓国だけでなく、いろいろな国に行けるように頑張ってください。